

## 迅速、的確に連携した救命活動に対し、感謝状を贈呈



左より、村上麗さん、大塚雅一さん、高三隆太郎さん

朝霞消防署では迅速、的確に連携して救命活動を行った村上麗さん、大塚雅一さん、高三隆太郎さんに対し、荻野消防署長から感謝状を贈呈しました。

3人は、7月24日(金・祝)に大字溝沼地内で、心肺停止状態となった男性に対し119番通報と救急隊が到着までの間、連携した心臓マッサージおよびAEDを使用した救命活動を行いました。

## 「止まってくれてありがとぽ！」横断歩道一時停止啓発看板が寄贈されました！



左より、有限会社タイセック岡敏夫代表取締役社長、笠間都市建設部長

9月16日(火)、有限会社タイセックから、ぼぼたんのイラストが入った一時停止を啓発する看板を30枚寄贈していただきました。

子どもたちのために製作された、心のこもった看板は、市内の通学路の中で交通量が多く、信号のない横断歩道に設置させていただきました。

安全のために、徐行、一時停止を心がけましょう！

## テロを想定した特殊災害訓練を実施しました



朝霞消防署では、9月4日(金)、10日(木)、16日(火)の3日間、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた災害対応力の強化を図ることを目的に、テロを想定した特殊災害訓練を実施しました。

この訓練では、サリン等の化学剤を使用したテロに対応するため、防護服を着装し、救出、除染、搬送までの一連の活動を行いました。

## 市への寄贈ありがとうございました



左から富岡市長、総務部総務管理課横井海知子主任、総務部総務管理課影浦郁夫課長

テイ・エス テック株式会社から、車いす5台を寄贈していただき、9月29日(火)に物品の寄贈に伴う感謝状贈呈式を行いました。

ご寄贈いただきました車いすは、高齢の方や障害のある方への貸し出しに有効活用させていただきます。今回で15回目の寄贈となります。